

Momo rêve d'une trottinette à moteur - Partie 1



Depuis qu'il est bébé, Momo a toujours voulu imiter les autres petits monstres ayant des trottinettes. Du coup, lorsqu'il a eu l'âge d'en demander une, Momo a supplié ses parents pour avoir son petit bolide à lui mais ses parents ont refusé, prétextant que les monstres n'ont rien à faire en trottinette.

Les années ont passé et aujourd'hui, Momo est adulte, et bien décidé à s'acheter une trottinette. Il veut sentir le vent chatouiller ses tentacules, l'air fouetter ses paires d'yeux. Ah... quel doux rêve !

Pour le réaliser, Momo a besoin d'argent. Il n'a donc pas le choix : il va éplucher les petites annonces pour trouver un travail.